



Otorgan la condición de Vanguardia Nacional a la Hilandería “Inegiro Asanuma” de Gibara.

En emotivo acto conmemorativo, el colectivo de trabajadores de la Hilandería gibareña acaba de recibir este sábado 20 de abril la bandera que les acredita con tal condición alcanzada por la emblemática Empresa en reconocimiento a sus resultados económicos y sindicales durante el año 2023.

“La creatividad es esencial en el accionar de la fábrica. En la actualidad constituyen parte de la institución cinco talleres: frazadas de piso, producciones plásticas, confecciones textiles, manualidades y colchonería; a los anteriores se suma la producción de cordeles. La Hilandería ha sabido crecerse ante cada desafío que se le ha presentado en todo su devenir histórico” –enfaticó en el acto Duniel Bruceta Leyva, director general del centro.

Al referirse a los resultados de esta institución, Bruceta Leyva destacó que “el 2023 cerró cumpliéndose con todos sus indicadores económicos financieros lo que permitió que los trabajadores pudieran percibir un mayor salario y que el aporte al Estado fuera superior. Al cierre del trimestre del año que transcurre, los indicadores demuestran un resultado superior a igual etapa del año anterior. Se implementó el Decreto 87, posibilitándole al consejo de dirección y a sus trabajadores rediseñar la hilandería que todos queremos, más eficiente, eficaz y efectiva; una empresa estatal socialista que le aporte más a todos: que los trabajadores puedan cobrar más y el estado reciba más para poder seguir manteniendo las conquistas de la Revolución”.

Tras la entrega a los hilanderos de la bandera de manos de Maricela Chapman Sánchez, secretaria general de la CTC en el municipio y Rolando Salazar Martínez, miembro del Buró Provincial del Sindicato de Industrias; el dirigente sindical holguinero felicitó a los trabajadores y administrativos de la Hilandería gibareña Vanguardia Nacional donde “el cumplimiento de su objeto social significa ante todo el esfuerzo, consagración y responsabilidad de este gran colectivo”- al decir de Rolando Salazar Martínez.

Hilandería gibareña Vanguardia Nacional

Creado: Sábado, 20 Abril 2024 04:46 - Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 20:04

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 120

“Es un reconocimiento al esfuerzo diario de cada uno de los trabajadores y el colectivo en general para satisfacer muchos esfuerzos que se han realizado en el transcurso del año 2023 y lo que va del 2024, realmente desde muchos años atrás la hilandería siempre se ha merecido estar en los más altos estímulos que otorga el país y el colectivo de trabajadores se lo merece”, opina el trabajador Alberto.

“Esta condición de Vanguardia Nacional es resultado de todo un proceso de trabajo, de todo un colectivo, no solamente lo vemos independiente de ningún taller, de ninguna producción, de la estructura de la Empresa; es además como un motor que impulsa las labores productivas, el logro del cumplimiento de los resultados económico-productivos, un incentivo que a partir de hoy nos motiva a imponernos nuevas metas y es el resultado de la labor de los factores especialmente del Sindicato que es quien integra toda la masa de trabajadores y los une”, señaló en exclusiva para el Portal del Ciudadano la trabajadora Andrea Cruz Rojas.

En el empeño de avanzar hacia el desarrollo como portadores de un significativo sistema de valores en los servicios y otros ámbitos productivos y político-social de la Empresa, los hilanderos dedican este triunfo al legado fidelista de la Revolución, el 22 Congreso de los trabajadores cubanos y a la jornada de celebración del Primero de Mayo a las puertas de la Tercera Conferencia del Sindicato Nacional de los Trabajadores de Industrias.

Además de dicha industria textil Vanguardia Nacional, 26 entidades en territorio holguinero entre ellos el Molino gibareño 200 Mil obtuvieron la alta condición conferida por las máximas autoridades de la Central de Trabajadores de Cuba.

Ver:

<http://www.ahora.cu/es/holguin/21271-entrega-bandera-de-vanguardia-a-dos-colectivos-de-sindicato-de-transporte>

<https://www.gibara.gob.cu/es/actualidad/noticias/768-ratifica-la-vaqueria-el-vapor-su-condicion-de-vanguardia-nacional>

<https://www.gibara.gob.cu/es/actualidad/noticias/221-otorgan-al-colectivo-de-trabajadores-el-astillero-alcides-pino-condicio-n-de-vanguardia-nacional>